

Marqué pour la vie...

Cher collègue,

Le manque de vigilance reste l'une des principales causes d'accidents de travail et ce en dépit de l'attention accrue pour la sécurité. C'est la raison pour laquelle, durant cette action, nous réfléchissons aux conséquences éventuelles d'un comportement inapproprié ou d'un accident de travail, tant sur le plan professionnel que dans la sphère privée.

Un accident est très vite arrivé. Les conséquences quant à elles peuvent souvent se prolonger ou même être de nature permanente.

Il s'agit donc d'être attentif aux risques qui vous entourent, toujours et partout, sur votre lieu de travail, celui de vos collègues ou en dehors. Et de veiller à toujours utiliser la protection appropriée !



Les bons travailleurs sont récompensés, c'était le raisonnement de Gert. En tant que laveur de vitres, il voulait satisfaire son chef en faisant, aussi vite que possible, autant de fenêtres qu'il pouvait. Ancrer à chaque fois sa ligne de vie lui prenait beaucoup de temps. Trop de temps, selon Gert, donc il décida de laisser son harnais dans la camionnette. Jusqu'au jour où il perdit l'équilibre et tomba. Il n'y a plus de hauteurs dans la vie de Gert, mais un harnais, il en porte un tous les jours, aussi bien durant les séances de rééducation à l'hôpital qu'à la maison.

Vous voulez réduire radicalement les risques d'accidents ? Dans ce cas, suivez toujours les consignes de sécurité et utilisez ou portez les équipements de protection appropriés ! Demandez conseil à votre responsable si vous ne connaissez pas avec certitude les exigences d'application dans votre environnement de travail spécifique.

Salutations amicales,

la Direction